

Dokumentation / Gesetzgebung

Gesetzgebung — Législation — Legislazione



Sandra Hadorn, MLaw

Opfer von häuslicher Gewalt und Stalking – besserer Schutz

Der Bundesrat hat am 11. 10. 2017 die Botschaft zum Bundesgesetz über die Verbesserung des Schutzes gewaltbetroffener Personen verabschiedet, welche Änderungen im Zivil- und Strafrecht zum Schutz gewaltbetroffener Personen vorsieht.¹ Die Kommission für Rechtsfragen des Ständerates (RK-S) anerkennt den Handlungsbedarf und beantragt dem...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login